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Mesdames, Messieurs, 

L’été tire sa révérence et déjà les prémices d’une rentrée délicate se profilent
à l’horizon. Pourtant rien ne peut nous empêcher de savourer quelque temps
encore la belle parenthèse estivale que nous venons de vivre ensemble.
Les divers concerts du vendredi soir, la Fête Nationale et son extraordinaire
feu d’artifice, les marchés nocturnes particulièrement attractifs…
Longtemps espérés, ces moments de retrouvailles ont ravi les Chauriens et les
touristes qui ont afflué en nombre à toutes ces manifestations, en particulier
pour le moment clé de l’année, attendu de tous, la 21ème Fête du Cassoulet
digne cette année encore de tous les superlatifs.
Parée de ses couleurs emblématiques, notre Ville peut s’enorgueillir de
répondre aux attentes d’un public toujours plus fourni et enthousiaste, un
public multigénérationnel qui vient à la rencontre de cassoles goûteuses
autant que de soirées éclectiques et animées.
Merci encore au Président du Comité d’Organisation et à son équipe, à
l’ensemble des bénévoles, à nos pompiers et forces de l’ordre, aux
soignants du Centre Hospitalier, aux membres de la sécurité civile, sans
oublier bien sûr le personnel communal viscéralement impliqué jour et nuit
pour que la fête soit belle. Ils sont à mes yeux les acteurs essentiels de ce
grand moment de partage et de liesse collective.
Cette belle parenthèse estivale étant aujourd’hui refermée, nous devons
désormais nous plonger dans le quotidien de la rentrée, un quotidien placé
sous le signe de difficultés multiples.
Une pandémie toujours présente, la guerre en Ukraine avec son cortège d’images insoutenables et de drames au quotidien,
l’inflation qui s’installe à un niveau inquiétant pour le pouvoir d’achat notamment des personnes les plus modestes, la formation
de déserts médicaux et un environnement fragilisé, nous entrons, hélas, dans un monde où les crises se succèdent entraînant
un climat délétère et anxiogène qui pourrait s’installer dans la durée.
Les collectivités, elles aussi, bien-sûr, n’échappant pas à la flambée des prix des matériaux et des énergies, nous devons
faire preuve d’une vigilance encore accrue tout en maintenant dans les actions que nous menons au quotidien, à votre
endroit, des tarifs au plus bas. Ces actions seront soumises à deux exigences essentielles : économie et écologie. 
Et à Castelnaudary, l’un de nos meilleurs exemples est la gestion de la piscine municipale ! Ainsi grâce aux différents
aménagements ou travaux effectués par le passé rendant ce service moins énergivore, nous pouvons envisager son maintien
tout en procédant à quelques ajustements horaires et saisonniers.
Autre exemple : l’éclairage public programmé sur un schéma de remplacement annuel avec des nouveaux équipements :
LED, programmateurs… C’est encourageant mais il faudra aller plus avant encore, afin de pouvoir « réduire la facture ». Il
faudra donc s’adapter à de nouvelles pratiques - valables aussi pour la gestion des déchets - afin d’économiser et pouvoir
soutenir nos priorités. 
Comme vous allez le découvrir au fil de ces pages, notre jeunesse est la pierre angulaire de notre projet. Cette jeunesse
sportive, voire sportive de haut niveau grâce aux clubs, aux bénévoles, aux infrastructures, mais également studieuse est
bien ancrée dans son époque. Nous-mêmes, depuis plusieurs années, avons fait un effort considérable pour « connecter »
nos enfants à l’école de demain. 
C’est pour eux que nous sommes résilients, que nous construisons le Castelnaudary du futur, c’est pour eux que nous
agissons en préservant le pouvoir d’achat de leurs parents par le biais de notre participation élevée pour la cantine, la
culture ou la pratique sportive. Cette jeunesse mérite notre total engagement et nous n’avons de cesse de nous y employer. 
Pour l’heure, je vous invite à retrouver dans ce journal le Castelnaudary que vous appréciez, festif, réaliste, fier de ses
valeurs en matière de handicap, de devoir de mémoire, de respect de nos aînés, mais également un Castelnaudary
conscient des enjeux de demain.
En attendant de vous retrouver pour un moment démocratique très apprécié autour des réunions de quartier, je vous
souhaite une bonne et belle lecture avec ce nouveau Castel Mag !
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Patrick MAUGARD
Maire de Castelnaudary

Conseiller départemental



en brefET DE 3 !

C’est le 21 juin, à Onet
le Château que la ville
s’est vue remettre 
officiellement le label

«  3 grenouilles  ». 3 rainettes
trônent désormais sur les
panneaux d’entrée de ville ! 
Ce label décerné par la Fredon Occi-
tanie récompense les villes pour la
politique menée dans leur gestion
écologique et environnementale.
Cette distinction est le grade ultime,
symbolisant l’abandon de tout produit
phytosanitaire dans l’entretien des
espaces communaux.Une ville sou-
cieuse de son environnement !

4336 likes et pas moins de 792
commentaires pour saluer le
geste de bienveillance de l’équipe
municipale à l’égard de la popu-
lation, avec la gratuité de la piscine
durant les jours de la vague de
chaleur du mois d’août.

Ils avaient mis le feu à la Halle aux grains ! C’était le 28 mai dernier,
deux groupes régionaux de Rock avaient enflammé la Halle aux
Grains pour un concert caritatif au profit des réfugiés Ukrainiens.

SOLIDARITÉ

LE CHIFFRE :

4 336
Ces deux groupes, October Rain et Maze’d furent réunis pour cette belle
soirée par l’association Cohé Son, présidée par notre jeune chaurienne Sarah
armaing. Avec une entrée libre, ce sont plus de 900 euros qui furent récoltés
pour ce beau moment de musique. Un concert qui ne fut possible que grâce
à l’aide des bénévoles de l’association et d’un ingénieur du son : Bastien
Agussol qui, bénévolement s’est occupé de la partie technique (lumières et
son). De cette belle soirée, Sarah Armaing accompagnée de bénévoles est
venue remettre en mairie le chèque à l’attention de « Aude Solidarité
Ukraine ». Merci à tous pour ce bel élan de solidarité !

En marge de la rencontre régionale des chefs de projet «Petites Villes
de Demain», qui a regroupé dans notre ville 120 chefs de projet, la ville
a signé la convention « PVD» avec le Préfet de l'Aude, le Maire, le
Président de la CCCLA, l’EPF Occitanie, la Banque des Territoires et le
Conseil Régional.



COmmÉmORATIOn 
de La LIBÉRaTION de La VILLe
Le 20 août a eu lieu la commémoration de la
libération de la ville  en présence de Lucie ROESCH,
nouvelle Sous-préfète, Secrétaire générale de la
Préfecture et du président des Associations
Patriotiques le colonel Philippe HONORE. 
des lectures s’en suivirent afin que perdure le souvenir
et «ne jamais oublier les noms de ceux qui, dans ces
sombres années, ont donné leur vie pour notre liberté
et le rétablissement de la démocratie».

Depuis 1978, le jardin de la mairie n’avait pas
connu de travaux ! C’est donc un tout nouveau
jardin qui s’offre désormais aux chauriens,
avec en son cœur l’ancienne fontaine de la
Place de Verdun. 
Cette fontaine est le point de départ d’un chemine-
ment minéral pour découvrir un ensemble de végé-
taux. pour cette inauguration, étaient proposés 
balades botaniques, contes pour enfants, stands du
Smictom et zéro phyto…

InAUGURATIOn 
dU JaRdIN de La MaIRIe

L’axe historique de Castelnaudary a poursuivi sa mue en 2022 par la réhabilitation de la Grand Rue.
Avec la Communauté de Communes Castelnaudary Lauragais Audois, pour les réseaux Eau Potable et
Assainissement (131 000 € HT), la municipalité a investi 316 000 € HT et ce dans l’esprit de la rue Pasteur.  du
carrefour de la rue Mauléon à celui de la rue Soumet, les mêmes entreprises du Lauragais ont créé ou ont
réhabilité les réseaux avant que la voirie ne soit réalisée. Un ensemble pavé/enrobé propose aux utilisateurs une
agréable zone de rencontre où piétons, vélos et voitures peuvent cohabiter. Reste la végétalisation des pieds de
façades, organisée sur tout le linéaire en liaison avec les propriétaires, prévue en novembre.

TRAvAUx
gRaNd’RUe



Festival 
Radio France

Concert
Yesterday

L’été chaurien a été familial et festif. De grands rendez-vous annuels aux nouveautés, il y en
a eu pour tous les publics et tous les âges ! Déplaçant l’Italie, les Beatles, la Caraïbe et la
Guinguette à l’ombre des platanes du square André Corre… la place de Verdun devenue la
scène du concert Radio France, des Cheecky Swinger, du chaurien Matt Dave… Donadéry
converti en scène « rurale » pour nos Sans Souci… Et la très attendue Fête du Cassoulet ! 
De marchés nocturnes en concerts, de conférences en ciné plein air, tous les
ingrédients étaient réunis pour passer un bon été dans la capitale du Cassoulet !  
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à Castelnaudary

Semaine Italienne

Fête de la Musique
Halle de Verdun

Bal des enfants
place de Verdun

Grand jeu Cluedo

Fête Nationale

Concert El Candil

Escales du Canal

La Ronde du Cassoulet
Concert Collectif Métissé

Fête du Cassoulet

Concert des Sans Souci
à Donadéry

Soirée Guinguette
avec le groupe Stil

Concert Cheecky Swinger

Corso fleuri
Fête du Cassoulet

Fête du Hameau
des Crozes
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vie associative

Samedi 3 septembre, le Forum des Associations a,
une nouvelle fois, mis en lumière toute la richesse
de la vie associative chaurienne. 
de 9h à 17h, des stands d’information, des animations en
extérieur, des démonstrations… le complexe pierre de Coubertin
ressemblait à une ruche  ! de quoi donner des idées de loisirs
aux indécis mais aussi susciter l’envie de s’impliquer, de donner
de son temps  ! Les associations ont aussi besoin de béné-
voles !
Le monde associatif a subi de plein fouet la crise sanitaire
fragilisant certaines organisations mais plus que jamais la
ville est aux côtés du tissu associatif. La preuve en est : une
édition 2022 couronnée de succès avec la présence de 130
associations et d’environ 2 000 visiteurs !

PRATIQUER,

S’IMPLIQUER !

VOUS
AIDER !

Cet événement est aussi l’occa-
sion de rappeler que la maison
des Associations, située 1, avenue
maréchal de Lattre de Tassigny,
accompagne tout au long de l’an-
née les associations chauriennes.
gérée par l'équipe du service animation,
elle propose de nombreux services comme
la location de salles, le soutien logistique
aux manifestations, l'accueil du siège des
associations en gérant leur boîte postale,
la mise à disposition d'un photocopieur
ou encore l'organisation de permanences
d'organismes sociaux.

04 68 60 03 69

C’est le nombre d’associations sur la ville ! Classées en
plusieurs catégories  : entraide, patriotique, dévelop-
pement économique-animation, culturelles et sportives. 

vous cherchez une association  ? Rien de plus simple,
elles sont répertoriées sur  : www.ville-castelnaudary.fr 
ou directement en scannant ce QR code.

vous êtes une association et vous souhaitez communiquer
via les supports de communication de la ville (réseaux
sociaux, panneau lumineux, affichage urbain…) ? Prenez
contact avec le service communication par mail :
com@ville-castelnaudary.fr



3 QUESTIOnS à CHRISTOPHE CAPOn
NOUVeaU LIeUTeNaNT qUI VIeNT de pReNdRe Le
COMMaNdeMeNT de La BRIgade de geNdaRMeRIe
de CaSTeLNaUdaRy.

sécurité

Expliquez-nous pourquoi avoir choisi Castelnaudary ? 
Venir à Castelnaudary est un véritable choix familial. Nous connaissions

la dynamique de Castelnaudary, sa taille humaine, son cinéma, sa proximité
avec Toulouse et cela nous correspondait parfaitement. Nous avons découvert
récemment le dynamisme associatif lors du Forum des associations.
Quelques jours après votre arrivée, vous voilà dans le grand bain
pour la Fête du Cassoulet ?
Quel baptême en effet ! Une grosse découverte pour moi, j’ai eu la chance
d’être magnifiquement épaulé par mes adjoints, les Pompiers chauriens,
l’équipe municipale et les bénévoles. Il a fallu montrer fermeté et vigilance
permanente pour que cette fête soit belle. Et ce fut une très belle fête !
Je tiens à saluer cette très bonne synergie entre tous.
En parlant de synergie, quelles sont vos relations avec les 
Pompiers ou la Police municipale ?
C’est la première fois que j’ai d’aussi bons rapports que ce soit avec les Pom-
piers ou la Police. Je ne parle pas seulement de l’accueil, mais de tout ce
qui avait été mis en place, d’une véritable entraide, des échanges quotidiens.
C’est une richesse que je veux entretenir et faire évoluer. Nous faisons déjà
des patrouilles communes avec la Police, demain nous ferons des
formations ensemble et pourquoi pas certaines actions ciblées.  

COHAbITATIOn vÉLO-vOITURE-
TROTTInETTE-PIÉTOn
La voirie comme l’espace public, se partage en bonne
intelligence et en respectant quelques règles.

• Interdiction formelle de circuler sur les
trottoirs. Trottoirs réservés uniquement…
aux piétons et non aux déjections. 
Vous risquez une amende 135 €.
• Interdiction d’utiliser son téléphone ou
d’écouter de la musique avec ou sans
écouteurs. Sur la route, il faut pouvoir être
en permanence attentif, sinon 135 €
d’amende !
• Interdiction d’être à deux sur le même
engin, le co-trottinage coûte 35 €.
• Interdiction de conduire sous l’emprise de
drogue ou d’alcool, 135 € aussi !
• Il faut avoir au moins 12 ans pour conduire
une trottinette électrique, sinon les parents
devront s’acquitter de 35 € d’amende.
• Il est interdit de débrider une trottinette,
on ne doit pas dépasser les 25 km/h sinon
cela coûte 1 500 € !
• Depuis juillet 2020, Les EDPM doivent être
équipés de feux de position avant et
arrière, de dispositifs rétro-réfléchissants,
d’un système de freinage et d’un avertisseur
sonore.

Super tendances, super écolos, les EDPM (Engins de Déplacement Personnel
Motorisés) que sont les trottinettes, les gyropodes et autres hoverboards connais-
sent un grand succès. L’objectif du Gouvernement est de créer un cadre qui
permette le développement de ces nouveaux engins tout en assurant la sécurité
de leurs utilisateurs et des autres usagers. Ces moyens de locomotion rentrent
désormais dans le Code de la Route et doivent se conformer à des règles plus
strictes depuis 2019.



Un seul document à remplir, le
Cerfa 14732*03 avec une partie
administrative et une partie mé-

dicale. Une fois le dossier complet dé-
posé, la commission d’admission statue
sur la demande.

Des aides financières sont
allouées en fonction de la situa-
tion de la personne : 

• l’Allocation Personnalisée d’Autonomie,
• l’Allocation logement 
ou une aide sociale.

Coût total HT des travaux de la Maison de Santé Pluridisciplinaire

LES DÉmARCHES LES AIDES POSSIbLES

le chiffre : 

Sur le site de l’ancien lycée Andréossy, le bâtiment
alors réservé aux dortoirs, accueille aujourd’hui la
médecine scolaire et des professionnels de santé
(psychologue et podologue).
Ce bâtiment continue sa mue… Une remise à neuf (démolition des
cloisons internes, remise aux normes des réseaux, changement
des huisseries…) de la deuxième moitié du bâtiment. Livraison
prévue d’ici la fin de l’année 2022. 
Cette aile abritera les médecins du « Cabinet médical Andréossy »
qui ont participé à l’organisation des bureaux, salles d’attente et
cabinets.
Une deuxième phase commencera début de l’année 2023 pour
être livrée en juin. Elle concernera les cabinets des professionnels
de santé complétant la Maison de Santé Pluridisciplinaire.

Comment bien préparer une entrée en EHPAD ou USLD ?

La maison de Santé Pluridisciplinaire

L’admission en EHPAD* ou en USLD* est souvent synonyme d’un changement de vie pour la personne
âgée concernée et ses proches. Ces structures sont destinées aux personnes de plus de 60 ans et les
hébergent de manière permanente ou temporaire. Pour faciliter cette étape, les professionnels sont
les interlocuteurs privilégiés pour vous accompagner. 

Tableau des hébergements proposés par le Centre Hospitalier de Castelnaudary
Centre Hospitalier

Jean-Pierre Cassabel
Le Castelou

Castelnaudary
Las Fountetos

Saissac

EHPAD    106 LITS
UHR*        14 LITS
USLD          30 LITS

EHPAD                         42 LITS
Unité Alzheimer 23 LITS
Accueil de jour 3 PLACES

EHPAD                         56 LITS
Unité Alzheimer 17 LITS

*EHPAD : Etablissement d’Hébergement pour Personnes Agées Dépendantes - *UHR : Unité d’Hébergement Renforcé
*USLD : Unité de Soins Longue Durée

LES InFORmATIOnS
Le Centre Hospitalier
a mis à disposition du
public une plaquette
pour anticiper, prépa-
rer et accompagner
familles et personnes

âgées dans les démarches médicales
et administratives. 

vous pouvez contacter 
l’accueil médico-social 
de l’EHPAD au 
04 68 94 57 57
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L’intérêt de tous est de poursuivre nos efforts de tri afin d’améliorer notre cadre de vie et réduire notre facture. Le
coût global des déchets est répercuté sur chacun d’entre nous au travers de la TEOM (Taxe d’Enlèvement des Ordures

Ménagères), il est donc important de veiller à bien trier, pour faire des économies mais aussi par ce que c’est bon pour la
planète ! Les efforts déjà réalisés pour améliorer le tri sélectif ont permis au syndicat gérant les ordures ménagères d’absorber les
augmentations du montant des taxes appliquées au traitement des déchets ultimes (sacs noirs). Ainsi, sur notre ville, la taxe
de TEOM est passée de 13,21 en 2021 à 12,677 en 2022.

Trier c’est intervenir sur le coût de sa facture !
Adopter les gestes écocitoyens : c’est trier au maximum nos déchets, 
limiter le poids du sac noir, en produire le moins possible !

LE PRIX DU TRAITEMENT DES ORDURES 
MéNAGèRES POUR LES COMMUNES

Ordures résiduelles :
sac noir

Tri sélectif :
colonne 

ou caissette jaune

Verre :
colonne recyclable

192,50 € la tonne 55 € la tonne 33 € la tonne

Réduisons nos quantités de sacs noirs, trions plus,
c’est bon pour le pouvoir d’achat :
La récupération des déchets recyclables permet de préserver notre envi-
ronnement (préservation des ressources naturelles et des matières
premières, limitation des gaz à effet de serre) et de maîtriser les coûts
d'élimination des déchets (limitation des quantités de déchets à éliminer
par l'incinération ou l'enfouissement qui sont des procédés de plus en
plus coûteux).

PHILIPPE GREFFFIER
Président du SMICTOM de l’Ouest Audois

Premier Adjoint de la ville de Castelnaudary

COLOnnE, 
COnTEnEUR

ET CAISSETTE
JAUnE POUR 

LE TRI SÉLECTIF

COLOnnE, 
COnTEnEUR

ET PORTE à PORTE
POUR LES ORDURES

mÉnAGÈRES

COLOnnE
POUR

LES vÊTEmEnTS
ET LE TExTILE

Pour pouvoir être recyclés, les déchets ne doivent pas être mélangés avec les ordures ménagères sinon ils
se saliraient mutuellement et les matières premières ne seraient alors plus récupérables !

COLOnnE 
ET COnTEnEUR

POUR 
LE vERRE

dossier

spécial
Collecte et gestion

des déchets ménagers
La collecte des déchets ménagers s’articule autour de 4 axes :



Le SmICTOm pour une économie circulaire 
Le SMICTOM structure une filière d’économie circulaire, afin de proposer aux habitants du territoire des composteurs au
meilleur tarif.
C’est en effet au sein d’un partenariat mis en
place entre le SMICTOM et l’Association Syndicale
des Familles (ASF) que cette filière se structure. 
Bénéficiant d’un local mis à sa disposition au
sein de l’espace écologique, l’association récupère
les bois de palette pour construire, à l’aide de
contrats d’insertion, des composteurs individuels. 
L’accompagnement que les magasins de bricolage
de la ville et le SMICTOM ont consenti en direction
de l’ASF permet de réduire le coût de ces com-
posteurs afin qu’ils soient accessibles pour tous.

Pour tous renseignements sur les composteurs,
leur tarif, comme leur utilisation,

8
points
de 

collecte
tri sélectif

20 
points 
de

collecte
ordures

ménagères

28 
bennes 
de

collecte
déchets verts

Trier facile, trier utile !
Le verre peut être recyclé à 100%, une bouteille en verre sur
deux est issue de verre recyclé.
Le tri sélectif en caissette jaune limite l’impact environnemental en
évitant le gaspillage et génère une économie des ressources
naturelles, vous pouvez aussi apporter les éléments de tri sélectif
dans les différentes colonnes mises à disposition au cœur de
chaque quartier.
Le composteur pour les fermentescibles permet de recycler les
ordures ménagères et permet de produire du compost.
Pour information, 30% de la composition de la poubelle noire
pourrait entrer dans la composition du compost.
Les ordures ménagères résiduelles, ultime part des déchets, restent
dans la poubelle classique après les tris.

Le saviez-vous ?
Le verre est recyclable à l’infini. Le papier est recyclable jusqu’à
6 fois, l’aluminium des milliers de fois. Une quinzaine de
bouteilles d’eau recyclées permet de fabriquer un pull en polaire
et une boîte à chaussures, 3 boîtes de céréales recyclées !

les chiffres
61
points
de

collecte
verre

à nOTER :  à compter du 1er janvier  2023
la partie « sud » de la ville 
change son mode de collecte !
En effet, la collecte s’effectuera en apport volontaire auprès de
colonnes aériennes ou enterrées. Un gain sur les arrêts avec une
collecte plus saine, économique et esthétique. Si cette phase
expérimentale s’avère concluante, le périmètre sera élargi.

Le ramassage des déchets ménagers et du tri sélectif est organisé par le SMICTOM (Syndicat Mixte
de Collecte et de Traitement des Ordures Ménagères) et détient un contrat de délégation de service
avec la SITA. Le traitement des déchets est assuré par le COVALDEM 11.

nous vous invitons à contacter le SMICTOM au 04 11 21 00 24 ou par mail : secretariat@smictom-ouestaudois.fr



bien vivre
ensemble

gÉNÉRaTION SeNIORS
Résidence Pierre Estève, 
un cadre de vie idéal ! 
La résidence autonomie pierre estève, appelée auparavant foyer
logement, est une alternative entre le domicile et la maison de
retraite. gérés par le CCaS de la ville, ces logements seniors
permettent à leurs résidents de vivre de manière totalement
indépendante dans un environnement plus adapté, sécurisé et
sécurisant. Les espaces et services collectifs permettent de tisser
des liens avec les autres locataires.
Depuis 2015, d’importants travaux ont été réalisés pour le confort
et l’adaptation de la résidence. Parmi les plus importants : 
- la réfection des salles de bains avec remplacement des baignoires par
des douches, 
- le remplacement des menuiseries avec motorisation des volets roulants
des grandes baies, 
- la mise en conformité des équipements électriques et plomberies,
l’isolation des combles, 
- la réfection des voies piétonnières, la mise en place d’éclairage public
aux normes et d’une signalétique intérieure et extérieure permettant un
meilleur repérage des personnes âgées dans la résidence. 
Et ces deux dernières années, les travaux de réaffectation des locaux de
l’ancienne cuisine centrale en « espace loisirs » et l’installation d’ascenseurs
pour les bâtiments collectifs .

la résidence

LOGEmEnTS95
- 29 paVILLONS, 
- 13 appaRTeMeNTS T2, 
- 52 appaRTeMeNTS T1 
eT T1 BIS 
- 1 paVILLON T1BIS

moyenne d’âge
AnS
ET 2 mOIS84

taux d’occupation

99,56%

en chiffres 

CLIN D’ŒIL SUR LES NOUVEAUX OCCUPANTS ! 
Trois moutons nains se sont invités pendant un mois dans la résidence, en Eco
pâturage, sous la surveillance vigilante des résidents. Petite échappée dans l’univers
de la ferme qui rappelle bien des souvenirs à chacun. Emmanuel Blanco, de Trémoulet
en Ariège, a poursuivi son échange « animal» avec les résidents en septembre en leur
rendant visite comme déjà depuis plusieurs années avec les ânes.

UNE SURVEILLANCE ACCRUE TOUT L’ÉTÉ
Tout le monde connaît les gestes de prévention pour lutter contre la chaleur, mais
quelquefois on peut oublier de boire ! Le personnel fait le tour des résidents chaque
jour, leur proposant boissons ou glaces. Tout ceci accompagné par un brumisateur
distribué à chacun dès le début de la période estivale 

SAINT-FERRÉOL
Quel plaisir de retrouver cette année notre journée au centre de loisirs de Saint
Ferréol : grillades, pétanque, promenade et bonne humeur !

L’ascenseur du bâtiment collectif

Les voies piétonnières

Instant coiffure… Instant détente ombragée…



LA TRADITION
Le chant reste une activité prisée et bienfaitrice. Cette année les
résidents vont s’initier au chant choral avec Pascale de l’association
«Canti-Canta » autour de chants traditionnels en occitan, espagnol… 

LA SANTÉ DANS L’ASSIETTE
Toujours intéressant de renouveler les principes essentiels de
l’équilibre alimentaire, à l’occasion de la semaine de la Fête des
fruits et des légumes frais et du Plan Alimentaire Territorial, Cynthia
la diététicienne et Mme Besset ont joint leurs compétences pour
régaler les résidents de conseils et dégustations.

LA BONNE HUMEUR N’A PAS D’ÂGE !
Parce qu'il est important de bien vivre ensemble, le personnel a organisé un repas
champêtre pour les résidents suivi d’un après-midi dansant et musical avec les
familles, pour le plus grand plaisir de tous. Un grand bravo et merci à tout le
personnel qui a su se mobiliser pour que nos aînés puissent profiter de ce moment !
Un grand merci aux résidents et à leurs familles pour leur amitié et leurs sourires !

LA SEMAINE ITALIENNE
Bien entendu, les résidents ont dégusté avec plaisir les douceurs
italiennes et ont pu pu profiter de la déambulation de « Masques
Vénitiens », ne manquait que la gondole ! 

RENCONTRE INTERGÉNÉRATIONS
Les enfants du CLSH sont toujours les bienvenus et les moments
de partage pleins de richesse et d’émotions. Aujourd’hui c’est autour
de jeux de sociétés que l’après-midi se déroule, en attendant déjà
avec impatience de se retrouver pour d’autres aventures !

UN MOMENT DE DOUCEUR
Le Quatuor des 4 Vents, (en fait ils sont 5 à jouer), musiciens
professionnels, a enchanté l’auditoire avec leur répertoire de
musique classique et de variété, une parenthèse enchantée,
permettant de profiter de la salle climatisée.

LA FÊTE DU CASSOULET
C’est avec plaisir  qu’ils ont repris la confection de fleurs pour leur
char en collaboration avec les maisons de retraite et les enfants.
Tout au long de l’année, un après-midi par semaine est consacré à
cette activité, puis au début de l’été une journée est organisée aux
Crozes chez Mme Batigne, pour les derniers ajustements jusqu’au
dimanche du Corso fleuri. Cette année deux résidentes ont eu le
plaisir d’être juchées sur le char pour ce corso tandis que leurs
amis se sont regroupés face au Monument aux Morts dans l’em-
placement réservé aux personnes âgées et personnes en situation
de handicap pour profiter en toute quiétude du défilé. 

UNE CENTENAIRE PÉTILLANTE 
31 juillet : anniversaire de notre nouvelle centenaire ! Coquette et
vive, Janine adore toujours ces parties de scrabble quotidiennes.



éducation jeunesse 

7
écoles publiques

3 Maternelles
4 Elémentaires

39
classes

14 Maternelles
25 Elémentaires

887
enfants
scolarisés

1point 
restauration

Arc-en-Ciel

3,03€
tarif unique /enfant

Enfants 
inscrits

Périscolaire

85,33% Maternelles

94,50% Elémentaires
0 €
par enfant

1
école 
privée

76
agents municipaux

spécialisés

autour du scolaire

PÉRISCOLAIRE
GRATUIT

2 classes
spécialisées ULIS

Proper Estieu 
J. Moulin Elémentaire

RESTAURATIOn
SCOLAIRE

LA REnTRÉE
2022-2023

Plus de 887 élèves ont fait leur rentrée dans les
écoles maternelles et élémentaires de la ville. 
L'engagement de la ville, grâce au soutien des services de la Direction Académique
des Services de l’Education Nationale, se traduit par des dispositifs adaptés et
accompagnés : 10 élèves de moins de 3 ans bénéficient du dispositif « Toute Petite Sec-
tion » avec un accompagnement progressif vers la scolarisation et 24 élèves fréquentent
la classe ULIS (Unité Locale pour l’Inclusion Scolaire) des écoles Prosper Estieu et Jean
Moulin. Lors de la traditionnelle visite de rentrée, le Maire Patrick MAUGARD, accompagné
de son adjoint Bernard GRIMAUD en charge de l’éducation et la jeunesse et de Thierry
MARIN, Inspecteur de l’Education Nationale, sont venus souhaiter une bonne année sco-
laire aux élèves et au corps enseignant.en chiffres

La ville poursuit sa politique d'améliora-
tion de la scolarité des enfants, plus de
71 138 €  de travaux ont été entrepris
dans les écoles : certains ont été réalisés
en régie (mise en place d’un chauffe-eau,
vitrine d’affichage, travaux électriques…).
D’autres travaux d’envergure ont mobilisé
des entreprises spécialisées : remplacement
des rideaux métalliques à Jean Moulin élé-
mentaire ou encore la rénovation du préau
de P. Estieu pour une première tranche.

Rentrée 2.0 
Investissement toujours, le numérique conti-
nue à se déployer dans les écoles de la ville.
Avec 90 000 € de matériel informatique per-
formant, les élèves et les enseignants pourront
avoir une plus grande aisance dans les pratiques
éducatives dans un monde où les outils numé-
riques sont devenus indispensables. A l’heure de
la rentrée, zoom sur quelques chiffres clé :

27
achats 
de PC

14
tablettes
tactiles

01
classe
mobile

Le sol rénové du préau 
de l’école Prosper Estieu

19 
vidéo

projecteurs 
interactifs

PROJET PHARE DE LA MANDATURE, ET APRèS DEUX ANS
MARqUéS PAR LA CRISE SANITAIRE, LE CONSEIL MUNICIPAL
DES JEUNES EST SUR LE POINT DE VOIR LE JOUR.
Ce sont les élèves délégués des classes de CM1 et CM2 des écoles publiques et de l’école
privée de la ville qui se verront proposer de devenir conseillers municipaux des jeunes pour
une durée de deux ans.
Encadré par deux élues animatrices, Mesdames Prescillia Granier et Audrey Gaïani, le Conseil
municipal des jeunes a pour objectif de transmettre le goût de l’engagement et les échanges entre
les jeunes, les élus, nos aînés et le monde associatif ; mettre en avant les valeurs de la République,
initier au débat, à l’expression, enrichir la politique jeunesse aux travers de différents projets. La
mise en place du premier conseil municipal des jeunes aura lieu en tout début d’année 2023.

Prescillia Granier et Audrey Gaïani,
conseillères municipales



sportsPAR LEURS TALENTS, LEUR PERSéVéRANCE 
ET PERFORMANCES, CES JEUNES SPORTIVES
MeTTeNT eN VaLeUR La FORCe eT La qUaLITÉ dU
BÉNÉVOLaT SpORTIF ChaURIeN. COUp de pROJeCTeUR 
SUR CeS « GRAINES DE CHAMPIONNES » !

Le chèque Pass’sport
L’Etat a souhaité donner un coup de pouce et encourager les jeunes à la
pratique sportive en créant le chèque Pass Sport. Cette aide est attribuée
aux jeunes de 6 à 18 ans des familles bénéficiaires de l’allocation de
rentrée scolaire, de l’allocation aux adultes handicapés (16/18 ans) ou
de l‘allocation de l’enfant handicapé. Vous bénéficierez d’une déduction
de 50 € sur le montant de l’adhésion ou de la licence à un club sportif.

Aurore CHARPInET  
A seulement 16 ans, Aurore est championne du monde 2022
de voile sur O’pen skiff ! Un bateau de 2,75 m de long qui offre
les sensations d’un vrai dériveur. Elle pratique la voile depuis 10
ans sur le lac de la Ganguise. Elle était un des meilleurs espoirs
de l’équipe menée par Christophe Bourgoin, directeur et entraî-
neur de la base nautique. Un titre qui honore sa ténacité, sa
persévérance, ses capacités physiques, son amour de la vitesse
et qui rayonne sur le club de voile.On ne peut que lui souhaiter
« Bon vent » pour la suite !

Fetia ROvIRA
Fetia a commencé le sport au Castelnaudary
Volley-Ball, club cher à Alain SICARD.  Elle a 
intégré la liste des sportifs de haut niveau et le
Pôle Espoir de Montpellier à l’âge de 13 ans et
le Pôle France de Toulouse à 15 ans. Elle a
effectué de nombreuses sélections en
Équipe de France cadette et junior et gagné
un WEVZA (Association zonale de volleyball
d'Europe occidentale) avec celle-ci. Fetia
met sa jeune carrière entre parenthèses pour
raisons de santé. Grâce à sa détermination, elle
reprend sa carrière sportive en évoluant
pendant deux saisons en élite au Nîmes
V-B. Aujourd’hui elle évolue en Nationale 2
à l’Union et fait des études en STAPS Santé
à Toulouse.

Clara bOmbLE 
Clara a débuté le handball à 11 ans au collège Les Fontanilles.
Tests réussis, elle intègre la section sportive Pôle espoir de Tou-
louse, menant de front études et vie sportive. Ses efforts lui ou-
vrent grand les portes de l’Équipe de France des moins de
17 ans et elle se qualifie pour l’Euro 2021 au Monténégro.
Elle intègre ensuite l’équipe de Toulouse montée en D2. En centre
de formation à Dijon et poursuivant ses études en STAPS, elle
s’entraîne avec l’équipe pro D1 et joue avec la N1 le week-
end. La section sport étude handball du collège Les Fontanilles,
créée à la rentrée 2021par Sabine NADAL, la co-présidente du
FJEP handball porte comme une évidence le nom de sa marraine,
Clara BOMBLE !

Julie GOmEZ 
Julie entame sa carrière de volley à l’âge de 12
ans au club chaurien. Elle est titrée championne
de France aux Volleyades avec la sélection
régionale d’Occitanie. Elle intègre ensuite le Pôle 
espoir de Bordeaux durant 4 années pour concilier
études et sport. Joueuse complète, elle évolue au poste
de réception, attaque et même centrale. En 2018, elle
intègre l’équipe de France de Gendarmerie avec
laquelle elle est championne de France militaire
en 2018, 2019 et 2021. En 2019, elle intègre l’équipe
de France militaire de volley avec laquelle elle parti-
cipe aux jeux mondiaux militaires en Chine à
Wuhan. Une expérience inoubliable tant du point
de vue humain que sportif. Elle joue actuellement
pour l’équipe de Gignac en Nationale 3.
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bulle THOmAS
Bulle débute le badminton à l’âge de 8 ans sous l’œil attentif de
José Teixeira, président du Badminton Club Castelnaudary. Elle
enchaîne les tournois départementaux puis régionaux et est repérée
par Manu Dubrulle qui l’intègre dans l’équipe régionale et l’entraîne
individuellement. Listée « sportive de haut niveau » par le Mi-
nistère des Sports en 2017, elle se qualifie pour les cham-
pionnats de France minime. C’est une récompense majeure à
sa ténacité, sa motivation et aux conseils avisés de son coach. Elle
intègre ensuite en U17 le CREPS de Bordeaux et participe aux
Championnats de France cadet et junior. Mais la crise sanitaire va
freiner Bulle dans son élan alors qu’elle est dans le top 40 français.
Elle mène de front brillantes études et badminton, intégrant en
2021 l’INSA de Toulouse. Elle évolue actuellement au club de
Blagnac où elle joue en Nationale 2. Elle navigue actuellement
autour de la 60ème place française.



LE RETOUR DES ERQ
(élus Référents de quartier)

L’année dernière, la ville lançait dans le journal municipal, sur les réseaux sociaux et dans ses accueils, un
questionnaire sur les services publics et leurs évolutions. Un réel besoin des usagers s’est manifesté pour avoir un
service public ouvert entre 12h00 et 13h30. 
Désormais, le service Etat Civil ouvrira le mercredi de 8h30 à 17h30 de manière continue.  
Ainsi, une équipe d’agents municipaux vous accueillera afin de vous accompagner pour diverses démarches ou
demandes, d’actes d’état civil, demandes pièces d’identité (passeport et carte d’identité) ou pour tout autre
renseignement en lien avec l’état civil.

Un SERvICE PUbLIC En COnTInU LE mERCREDI 

Pour les problèmes du quotidien ou pour l’améliorer,
les permanences des élus référents de quartier

permettent d’échanger et de trouver une solution rapide
aux demandes des administrés. Un élu prend note de vos
doléances et en informe le service concerné. 
Depuis leur mise en place en 2015, 1 000 dossiers ont été
traités sur la période de 2015 à 2020 avec 95% de réponse.
Et depuis mars 2020, 250 dossiers ont été traités, dont 
51 en cours de réponse soit 80% de dossiers clos. 
Elles se déroulent le samedi matin, (hors vacances scolaires),
dans la salle Marfan (au bas des escaliers du Jardin de la
Mairie) de 10h30 à 12h00. 
Pour les habitants des Crozes, une permanence est aussi
mise en place le 1er mardi de chaque mois. Une oreille
attentive saura vous écouter et trouver une solution
à vos demandes.

JEAn-FRAnçOIS 
vÉROnIn-mASSET, 

Adjoint en charge 
des Services Techniques, 

du suivi des travaux 
et de la vie des quartiers.

Date et  heure Lieu Quartier

2 lundi 
7 novembre

à 20h00 

Services 
Techniques
Municipaux

Pont Rouge, Estambigou,
Marronniers, Poterie

1 mercredi 
9 novembre 

à 20h00 

Maison
des 

Associations

Les Fontanilles, Le Périé,
Cassieu, Jardin de la Résistance,

Verdun, Horloge, Cugarel, 
route de Revel, av. Martin Dauch

3 mercredi
16 novembre

à 20h00 

Théâtre 
des 

3 Ponts

La Baffe, Ville Haute,
Centre Ville, quartier Sud

4 jeudi 
17 novembre

à 19h00 

Foyer 
rural Hameau des Crozes

daTeS deS pROChaINeS 
RÉUnIOnS DE QUARTIER 

cadre de vie

L’équipe d'accueil du Service Etat Civil Elections
avec Madame Ratabouil, Adjointe chargée de l’administration 
générale, du Contrat Local de Santé, 
et Monsieur Lix, Directeur des Affaires Générales.



SAISON 
CULTURELLE

Votre théâtre Scènes des Trois Ponts fête cette année son vingtième anniversaire.
Au fil des années le théâtre a su fédérer et fidéliser un public autour d’une culture
mêlant amateurs et professionnels, d’une programmation éclectique (humour, musique,
danse, cirque, vaudeville et grands classiques), et d’une politique tarifaire volontairement
basse. Une culture riche et abordable à la fois, voilà une idée qui ne déplairait pas au
parrain de ce Théâtre !

En 2002, Miguel Angel Estrella,
pianiste de renommée mondiale,
nous faisait l’immense honneur
d’inaugurer notre théâtre par un
magnifique concert.
Fidèle et particulièrement attaché à ce
théâtre, il nous avait fait l’honneur de
revenir pour célébrer ses 10 ans. Mais
ce 7 avril, l’artiste a tiré sa révérence,
nous laissant tous un peu orphelins.
Orphelins d’un artiste aussi génial
qu’engagé.  Celui qui jouait dans les
bidonvilles pour faire découvrir la
grande musique aux plus pauvres avait
dû fuir son pays et la dictature militaire.
arrivé en Uruguay, il se fait kidnapper et
subit diverses tortures, notamment sur
ses mains de pianiste. 
Libéré, il se réfugie en France où il 
devient défenseur des Droits de
l’Homme, ambassadeur de l’Unesco
et fonde l’association « Musique
d’Espérance » pour servir les droits de
l’Homme, la paix et la jeunesse. 

La vingtaine rayonnante !

LES JOURNÉES DU PATRIMOINE
Le public au rendez-vous !

Quel monde pour cette édition 2022 des
Journées du patrimoine !
La visite de l’apothicairerie de l’Hôpital par les
Amis de Castelnaudary était comble. De nombreux
amateurs sont également venus flâner dans les
jardins du Château des Crozes. Et pour finir en
apothéose, quelques 1 500 personnes ont pu
profiter de l’ouverture du Château des Chemi-
nières du 4ème Régiment étranger.  A travers quatre
visites commentées par le CLES, le site laissait dé-
couvrir charmes et trésors.

L’inauguration du théâtre en 2002,
une salle comble pour le concert 
de M.-A. Estrella !

M.-A. Estrella pour les 10 ans 
du théâtre, entouré d’Hélène Giral,
Patrick Maugard et Hervé Antoine
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La Fête du Cassoulet fut une belle réussite à
l’image du Forum des Associations, de la
présentation de la Saison théâtrale, comme de
toutes les manifestations qui ont rythmé la vie de
notre ville et de son tissu économique comme
associatif. Monde associatif que nous soutenons
à travers des aides financières et logistiques.
Après la Ruche des Arts qui accueille les
associations culturelles, ce sont les associations
sportives qui vont bénéficier d’un sol sportif refait
au gymnase de Coubertin et d’un complexe de
quatre nouveaux vestiaires au stade de la Giraille.
Notre jeunesse n’est pas en reste puisque nous
participons, entre autres, à plus de la moitié du
prix du repas, et nous finançons intégralement le
périscolaire pour un coût de 300 000 euros/an,
sans compter les travaux, l’entretien des bâtiments,
le matériel, les transports scolaires….
Tous ces investissements, nous les faisons
tout en tenant compte du nécessaire effort
de sobriété énergétique qui va nous amener à
modifier certaines habitudes pour réduire
nos consommations.

Majorité municipale

Pour cette édition, le mot de l’opposition
« Bien vivre à Castelnaudary » ne nous a
pas été transmis au moment du bouclage.

Il est exposé, dans le journal de la ville du
mois de juin, une présentation succincte du
budget et donc la détermination des priorités
à venir. 
Si nous regardons bien les exemples de
dépenses, nous pouvons y voir très clairement,
qu’en dehors des travaux de voirie (qu’il est
vraiment très urgent de réaliser), la priorité
se retrouve dans la construction de nouveaux
vestiaires au coût exorbitant d’1,2 million
d’euros pour  le stade de La Giraille ! 
Comparé aux 200 000 euros consacrés à
l’enfance/jeunesse, jugez par vous -mêmes !
… des miettes pour nos écoles et notre jeu-
nesse. 
Et pourtant, bâtiments vieillissants, véritables
passoires thermiques, surchauffés aux beaux
jours, cantine bondée et si bruyante !... 
l’urgence est bien là. 
Triste constat : nos impôts, se trouvant déjà
très élevés et ce, de longue date, pourraient
être bien mieux utilisés.

Chauriens : 
Citoyenneté, Démocratie, Partage

Les actes non publiés n’ont pas fait l’objet d’un accord de parution.

tribune libre

Etat civil du 23 avril au 31 août 2022
- Tous nos vœux de bonheur à…
Heimanu MAKE et Jérôme GUILLET
Stéphanie CASSAN et Jean-Noël PUJOL
Max GAMARRA et Maxime GUILBERT
Magali RATABOUIL et Philippe CHAVET
Marine CANUEL et Damien ALBERT
Manon JEANJEAN et Xavier BIANCHERI
Florianne ROUSSON
et Charles JOURDAIN DE THIEULLOY
Valérie FAELLI et Patrick VALETTE
Agathe LE QUELLEC et Mathias LEONARD
Maria CHILUISA CHANCUSIG 
et Byron COYASAMIN UNAUCHO
Naranbileg DAMBATSEREN
et Manlaibaatar ENKHTUR
Marie REVERDY et Christophe BROUSSE
Amélie ROUSSELIN et Yoann LE PESSEC.

- Ils nous ont quittés…
Ulysse AMOUROUX, 83 ans - Marguerite
PASSELAC née BADRIGNAN, 94 ans 
Gérard BAPTISTAT, 85 ans - Malik BARTHE,
37 ans - Jean BE, 90 ans - Luigino 
BERGAMO, 87 ans- Marguerite ALEMANT
née BERGE, 99 ans - Anne VIDAL née

BEZIAT, 95 ans - Samir BIBY, 44 ans

Anna VISENTIN née BIDESE, 86 ans - Fran-
çois BILLARD, 80 ans - Joseph BISETTO,
92 ans Jacques BOMBAIL, 73 ans - Paul 
BOUSQUET, 102 ans - Jean BREDIF, 90 ans
Norbert BULLARA, 97 ans - Marie-
Antoinette BARDIN née CALDAMAISON, 
78 ans - Renée MUCK née CARAYON, 
99 ans - Noelle MOURGUES née
CARMAGNAC, 77 ans - Claude CAZANAVE,
85 ans - Simone RATABOUIL née
CAZANEUVE, 92 ans - Raymond COSTES,
94 ans - André COURTOIS, 90 ans
Marguerite BOUTETES née CROUX, 84 ans
Jean CUZIOL, 86 ans - Jeanne COURTES-
SOLE née DAMBAX, 101 ans - Santé 
DANIELI, 86 ans – Marcel DAT, 94 ans
René DOLSAN, 97 ans - Robert DOUDIES,
90 ans - Théophile ESCARGUEL, 91 ans
Jean FAGET, 85 ans - Hélène LLANAS née
FREIXA, 87 ans - Anna LAC née GARCIA,
92 ans - Michel GARCIA, 72 ans- Robert
GAUBERT, 81 ans - Marie-Thérèse 
TRUDGETT née GERIN, 99 ans - Yvonne
RAYMOND née GIROT, 92 ans - Florence
PEREZ née GODET, 57 ans - Bernard 
GOMBERT, 75 ans - Florinda BONASTRE
née GONGALVES, 91 ans - Jacqueline

CAUSSE née GOS, 91 ans - Lucette
GUIRAUD née GUIRAUD, 89 ans - Jeanne
PUJOL née IZARD, 90 ans - Marcel 
KAFFLER, 66 ans - Solange BIREBENT née
LASSALLE, 92 ans - Christian LAVAIL,
67 ans - Monique GERARD née LECOURT,
77 ans - Jean-Marie LEPAPE, 81 ans
René LIEVAUX, 82 ans – Yohan LOPEZ, 
20 ans - Gérard MASCARELLE, 80 ans
Marc MERCADIER, 69 ans - Corinne
DEGLI-ESPOSTI née MODRIAN, 98 ans
Marie LANNES née NICOL, 96 ans 
Madani OUAZAN, 56 ans - Odette VIDAL
née OURGAUD, 101 ans - Philippe 
OURGAUD, 63 ans - Bruno PANEGOS, 
89 ans - Jean PEYROT, 84 ans - Baptistine
GUIRAUD née PUJOL, 92 ans - Marie-Rose
CATHALOU née RAMIERE, 82 ans
Paulette GOMEZ née RAVAZZA, 90 ans
Robert RENEL, 93 ans - Roger RODIERE,
81 ans - Germaine ABAT née ROLLAND, 
90 ans- Emile ROQUES, 90 ans - Claude
KAFFLER née RUFFIN, 86 ans - Paulette
RUIZ née SIPOLIS, 87 ans - Tepiu 
BONTEMPS née TAPUFAIRA, 63 ans
Marie Paule MOULIS née VIALETTE, 90 ans
Laurence FAUREL née VULLIEZ, 58 ans

Christian ZIMBERLIN, 70 ans - Mohamed
AMRINE, 88 ans - Robert ARIBAUD, 95 ans
Claudine METGE née BAYRE, 81 ans - Alice
THALABAS née BERLAN, 91 ans - Renée
CONDOURET née BERNARD, 85 ans
Alain BRODUT, 59 ans - Bernard CALMELS
D’ARTENSAC, 88 ans - Lucien CANAPA, 
93 ans - Françoise PEREIRA née CANAVY,
89 ans - André CHABEAUD, 91 ans - Line
TAPIE née CHABRES-CANDAU, 75 ans
Paule ROOUS née COURTHIEU, 88 ans
Philippe DESPRAY, 67 ans – Renée TAR-
ROQUE née GELARD, 93 ans - Jean
GIEULES, 86 ans - Jeanine PASTRE née
HENRY, 93 ans - Henri HOFFMANN, 83 ans
Chantal KAAS née LANG, 58 ans - Daniel
LOUBIE, 67 ans - Odile MARQUIE née
MARC, 93 ans - Rose-Marie DELCEU née
MAYNADIER 92 ans - Marguerite
BACQUIER née MITTOU, 92 ans - Lucien
MONTAGNE, 77 ans - Tassadit KABI née
NOUARI, 91 ans - René OURLIAC, 82 ans -
Séverine PINTAT, 46 ans - Gabrielle DUPUY
née PLANQUES, 92 ans - Noëlie MORAINE
née SAISSINEL, 84 ans - Anne SIMON 
NAVARRO née SANTALIESTRA, 102 ans 
Robert TRUDGETT, 100 ans.

Forum des Associations
au gymnase Pierre de Coubertin
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Intercommunalité/ Communication du rapport d’obser-
vations définitives de la Chambre Régionale des Comptes
et de la réponse de l’ordonnateur. Modification des statuts
de la Communauté de Communes : prise de compétence
secteur Ado et prestation de service jeunes.
Administration générale/ Gestion et exploitation de la
fourrière automobile de la ville de Castelnaudary - Modalités
de mise en gestion déléguée. Convention d’hébergement
d’applications métiers mutualisés entre la commune et la
3CLA sur le serveur virtuel de la commune. Désignation du
délégué à la Sécurité civile. 
Urbanisme/ Opération Cœur de ville - Aide à l’implantation
commerciale en centre-ville  Modification des représentants
de la commune au comité de sélection. Projet aménagement
Hôpital Remparts
Commande publique/ Acquisition de véhicules et engins
de chantier - Mise en place de groupement de commande
permanent entre la ville et le CCAS de Castelnaudary.
Education Jeunesse/ Renouvellement du projet éducatif
territorial et du plan mercredi 2022-2023.

Participez en direct aux séances du
conseil municipal sur Facebook !

Pour rappel : nouvelle antenne  
La nouvelle antenne de la Mission Locale Ouest Audois au 
1, rue Général Dejean est  destinée à accueillir les séances
collectives dédiées aux jeunes bénéficiant de la Garantie
Jeunes et, depuis le mois de mars, au  nouveau dispositif le
Contrat Engagement Jeunes. L'accueil et l'accompagnement
individuel restent localisés boulevard  Lapasset. 

La ville passe en mode économie d’énergie
Comme de nombreuses municipalités, la ville de Castelnaudary, dans le cadre
du plan de sobriété énergétique, étudie des pistes d’économies possibles. Y
figurent notamment  : la baisse de la température de l’eau de la piscine et sa 
fermeture lors des petitesvacances en concertation avec le club de natation,
celle des bâtiments publics et l’extinction partielle de l’éclairage public. déjà
des économies significatives et bienvenues furent observées depuis l’extinction des
feux sur les ronds-points de la périphérie. 
Utile pour la planète et notamment pour la faune, cette extinction est bien évi-
demment primordiale pour réduire la facture énergétique de la ville

en nous permettant ainsi de mener à bien un programme d’investissement conséquent et le financement
de services publics de qualité.  ainsi, pour une période d’essai, la ville va expérimenter lors du changement
d’heure (le 29 octobre) une extinction partielle de l’éclairage public de 23h30 à 5h30. Celle-ci affectera 82%
des transformateurs d’éclairage public de la ville, les 18% restant éclairés concerneront l’hyper centre-ville,
le centre ancien, la gare et le tour du grand Bassin. Une évaluation de ces mesures sera établie à la fin de la
période d’essai avec, s’il y a lieu, de possibles ajustements.




